



Bürgerstiftung Kunst für Güglingen e.V.

An den
Bürgermeister der Stadt Güglingen
Herr Klaus Dieterich
Marktstr. 19-21
74363 Güglingen

Bürgerstiftung Kunst für Güglingen e.V.

Ankaufempfehlung aus der aktuellen Ausstellung „Das Werk des Bildhauers Karl-Henning Seemann“

Güglingen, den 7. Juni 2015

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dieterich,

der künstlerische Ausschuss der Bürgerstiftung Kunst für Güglingen e.V. hat in der Sitzung vom 26.05.2015 nach ausführlicher Beratung und Diskussion beschlossen, aus der aktuellen Ausstellung eine größere Kaufempfehlung auszusprechen.

Empfohlen wird hiermit die Anschaffung der Skulptur KUH III (Bronze) aus dem Jahr 1956 im Wert von 60.000,00 €.

Als Aufstellungsort kann sich der künstlerische Ausschuss sehr gut die Stadtmitte vorstellen, wo die Kuh III – mit Blick auf die anvisierte Neugestaltung des Deutschen Hofs – einen adäquaten Platz finden und die Kunstlandschaft im Stadtzentrum optimal ergänzen könnte.

Der künstlerische Ausschuss begründet diese Entscheidung wie folgt:

- Prof. Karl-Henning Seemann ist ein regionaler Künstler von nationalem Renommee. Die Vernissage zur Ausstellung hat gezeigt, wie sehr die Kunst von Herrn Seemann geschätzt und geachtet wird. In vielen der umliegenden Gemeinden (so zum Bsp. in Brackenheim, Nordheim, Löchgau) finden sich bereits Skulpturen und Plastiken, die jedoch in erster Linie gegenständlich/realistisch umgesetzt wurden. Mit der abstrakten Kuh III wird eines der zentralen künstlerischen Lebensthemen von Karl-Henning Seemann – die Transformation von Bewegung in abstrakte Formen und eine besondere Fokussierung auf Volumina – in exemplarischer Weise repräsentiert.
- Die aktuelle Ausstellung – geschuldet dem Künstler, aber auch der Art seiner Kunst – bietet seit langer Zeit überhaupt die Gelegenheit, einen solchen Anschaffungswunsch auszusprechen: Kunst im Stadtbild, also im öffentlichen Raum, prägt das Selbstverständnis unserer Stadt und macht einen besonderen Teil ihres Renommees aus. Auch aus diesem Grund scheint es dem künstlerischen Ausschuss außerordentlich sinnvoll, von Zeit zu Zeit eine größere Anschaffung zu tätigen. Die letzte Anschaffung dieser Art – die Guido Messer-Skulptur vor dem Rathaus, die inzwischen zum „Gesicht“ der Stadt avanciert ist – liegt bereits fast 15 Jahre zurück.



Der künstlerische Ausschuss, bestehend aus Vorstandschaft und künstlerischem Beirat der Bürgerstiftung Kunst für Güglingen e.V., bittet Sie darum, seinen Beschluss mit den Damen und Herren des Gemeinderates zur diskutieren.

Die durch den Kauf entstehenden Kosten bitten wir im Zuge eines Nachtrags zum lfd. Haushalts einzuplanen.

Selbstverständlich verzichtet der Verein bei einer positiven Entscheidung auf die aus dem Verkauf resultierende Provision in Höhe von 15 % des Kaufpreises, sodass sich der tatsächliche Preis um diesen Betrag reduzieren würde.

Mit freundlichen Grüßen

Petra Suchanek-Hentrich, 1. Vorsitzende

Dieterich, Klaus

Von: Architekturbüro Suchanek-Henrich <architekt@suchanek-henrich.de>
Gesendet: Montag, 15. Juni 2015 08:56
An: Dieterich, Klaus; M.Xander@t-online.de; 'Marianne Giebler'; takeoff.JE@gmx.de
Betreff: Ankaufempfehlung / Seemann
Anlagen: ankaufempfehlung.pdf

Guten Morgen Herr Dieterich,

in der Anlage übersende ich Ihnen die Ankaufempfehlung aus der momentanen Ausstellung von Prof. Seemann.

Die Empfehlung geht mit gleichem Mail auch an die Fraktionsvorsitzenden.

Ich bitte Sie, diese Kaufempfehlung mit dem Gemeinderat zu diskutieren, bzw. zur Entscheidung vorzulegen.

Vielen Dank und
einen guten Wochenstart

P. Suchanek- Henrich

DIPL. ING (FH)
P. SUCHANEK- HENRICH
FREIE ARCHITEKTIN

SCHUMANNSTR.7
74363 GÜGLINGEN
Tel 07135-15693
Fax 07135-15694

eMail: architekt@suchanek-henrich.de